

# DRK-Vorstand komplett bestätigt

**Versammlung** Die Rot-Kreuzler im Landkreis Hall sind mit der Arbeit der Gremien offensichtlich sehr zufrieden.

**Schwäbisch Hall.** Eine virtuelle Sitzung, das war auch für die Mitglieder des DRK-Kreisverbandes Schwäbisch Hall etwas Neues. Alles in allem sind die 66 zugeschalteten Teilnehmer damit auch zu recht gekommen. Ausführlich erörterte Kreisverbandsvorsitzender Dr. Karl Rosenhagen die Bemühungen des Bereichsausschusses, die Rettungsfristen künftig einhalten zu können. Dazu sind hohe Investitionen notwendig (*wir berichteten*).

Dass beim Roten Kreuz alles ziemlich rund läuft, lässt sich auch daran erkennen, dass sich fast das gesamte Präsidium zur Wiederwahl stellte. Nur Sonja Völkel als Krisenmanagerin scheidet aus, für sie rückt Thomas Feuchter nach. Bei den zugewählten Mitgliedern kandidierte die Wallhausener Bürgermeisterin Rita Behr-Martin nicht erneut, für sie wurde Bürgermeisterkollege Christian Mauch aus Gerabronn gewählt. Das Präsidium setzt sich so zusammen:

**Kreisverbandsvorsitzender** Dr. Karl Rosenhagen; stellvertretende Kreisverbandsvorsitzende bleiben Erich Scholz und Roland Miola. **Schatzmeister:** Walter Euler, sein Vize ist Werner Köpf. **Justitiar:** Andreas Kugel, Vize: Erwin Kütterer. **Schriftführer:** Erich Scholz, die Stelle des Vize-Schriftführers wurde wieder nicht neu besetzt. **Kreisverbandsarzt:** Dr. Steffen Grünling, Vize: Dr. Dieter Lorenz. **Kreissozialleitung:** Claudia Hopf; **Rotkreuzbeauftragter:** Kai Dreßler, Vize: Axel Baierlein. **Krisenmanager:** Thomas Feuchter, Vize: Kai Dreßler. **Zugewählte Mitglieder:** Gerhard Bahrmann, Klaus Ehrmann, Dietmar Joerges, Werner Köpf, Hans-Dieter Krauseneck, Volker Noller, Christian Mauch.

Von der Versammlung bestätigt wurden **Kreisbereitschaftsleiter** Olaf Mutschler sowie seine Stellvertreter Sabine Brenner, Sonja Völkel, Michael Schwab und Florian Häberle. Die **Kreisjugendleitung** obliegt Sonja Völkel sowie ihren Vertretern Katja Hieber, Jan Seitter und Judith Wulff. Gewählt wurde en bloc. Das Abstimmungsergebnis sieht so aus: 32 Ja-Stimmen, ein Nein und zwei Enthaltungen. Die Delegierten werden im Umlaufverfahren ermittelt. *Jochen Korte*